
 

 

第29回 関西国際空港の飛行経路問題に係る協議会 開催結果概要 

 

■日時：令和３年8月23日 (月曜日)15時00分から15時40分まで 

■場所：スターゲイトホテル関西エアポート ４階「真珠」 

■会議の内容： 

○山口大阪府副知事から開催挨拶 

○議題 

 ①航空機騒音等について 

 関西エアポート株式会社から、航空機騒音や飛行高度の測定結果等について、特

に問題となるケースは見られない旨の報告があった。 

 国土交通省から、関係者間で定期的に開催する調整会議を設置し、経路逸脱の情

報と問題認識の共有を図り、飛行経路逸脱に適切に対応していく旨の報告があっ

た。 

②「環境面の特別の配慮」の措置状況について 

  事務局から、陸上飛行経路導入の前提条件である「環境面の特別の配慮」につい

て、適切に措置されている状況を報告した。  

○山谷関西エアポート株式会社代表取締役社長CEOから、新型コロナウイルス感染症の

影響を受け非常に厳しい状況ではあるが、環境面に配慮しながら、将来的な需要回

復に備え十分な容量の確保に努めていきたい旨の発言があった。 

 


